



山法師

寒河江中部小学校

学校だより

令和5年10月20日

校長 那須 隆秀

一人一人がベストを尽くした持久走記録会



力強い6年生のスタート

10月11日(水)、12日(木)の2日間、持久走記録会を行いました。→ 右の写真のように、体育の授業だけでなく、中間休みにも体育委員会を中心に自主的な練習に取り組みました。

結果、本校の教育の根幹である「たくましさ」と「思いやり」を育むことにつながりました。自分にチャレンジし、苦しくても最後まで走り切るたくましさ。がんばっている友だちを声と拍手で応援する思いやり。「持久走」に挑戦することを通して、子どもたちはまた一段とたくましく、優しく成長したと感じています。



大会までの練習風景。体育委員を中心に自主的です。



1年生の体操。立派です。



2年生



1年生



みんな、がんばった。みんな、かっこいい！

5年生のデッドヒート



子どもたちのがんばりを支えた要素として、『保護者・ご家族の応援』は大きいです。
我が子だけでなく、全ての選手がゴールするまで声と拍手を送っていただきました。この保護者・ご家族の姿は、中部小の「校風」であり、とても誇らしく思いました。
がんばった全校児童を代表して6年生の2人にトロフィーが贈られました。
みんながんばった。みんなかっこいい。



4年生



3年生

ご家族の声援・拍手に感謝、感謝です。



10/28の中部小祭に向けてがんばっています。

本番まであと1週間！

子どもたちの練習もいよいよ熱を帯びてきました。本番ではきっと練習の成果を発揮しキラキラ輝く姿が見られることでしょう。

2年生



3年生

